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ACTA SESION ORDINARIA Nº 55 

CONCEJO MUNICIPAL DE HUASCO 

 
 

En Huasco, a 20 de octubre del 2022, siendo las 10:55 horas, se da inicio la Sesión Ordinaria 

Nº 55 el Concejo Municipal, presidida por el Sr. Rigoberto Genaro Briceño Tapia, y contándose 

con la asistencia de los Señores Concejales: 

 

- Sr. Rafael Vega Peralta 

- Srta. Javiera Orellana Gallo. 

- Sr. Luis Trigo Rojas. 

- Sr. Rafael Campos Campillay. 

- Sra. María Elizalde Elizalde. 

- Sr. Alberto Cumplido Solar. 

 

- Ministro de Fe, Sr. René Torres Mansilla, Secretario Municipal y del Concejo. 
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1.- APROBACION ACTAS SESIONES ANTERIORES 

                                                                     EXTRAORDINARIA      N° 14 

                                                                     ORDINARIAS                  N° 12 – N° 53 

 

Sr. Briceño, solicita la aprobación de las Actas Anteriores Sesiones: Extraordinaria N° 14 y 

Ordinarias N° 12 y N° 53.  

 

El Concejo aprueba por una unanimidad las actas de las sesiones mencionadas anteriormente, sin 

observaciones. 

 

 

2.- AUTORIZACION PARA SUSCRIBIR CONTRATO MAYOR 500 UTM 

     PROYECTOS FRIL 

 

Sr. Briceño menciona que va a someter acuerdo de Concejo, para suscribir el contrato mayor 500 

UTM Proyectos FRIL. Dice: son cuatro proyectos FRIL, estos van a pasar a licitación. Hay unos 

FRIL que ya se están ejecutando o se van a ejecutar, que son dos, que se adjudicaron este año. 

Vienen unos FRIL de emergencia, que se tienen que compartir con ustedes, porque hoy día 

estábamos trabajando con el administrador municipal y encargado de SECPLA. A mí me pueden 

comunicar de detalles y todo, pero creo que también debe haber una reunión de trabajo con ustedes, 

para que les den el marco o la hoja de ruta, porque hay proyectos que se instalan y tienen un tiempo 

de duración, hablemos 4 meses de que se ejecutan, elevar las bases, la licitación, quien adjudica la 

licitación. Tenemos un tema bien complejo con los proveedores, no se les hace atractivo el tema de 

los montos de los Proyectos FRIL, son cercanos a los $150.000.000.-. Porque lo digo, el otro día 

conversaba con el alcalde de Copiapó y me decía que una plaza a él le sale por metro cuadrado casi 

$200.000.000.-, le están pasando un FRIL que sale $150.000.000.-, no se me hace atractivo. El tema 

de licitaciones también es complejo, porque se está dando también que se adjudican las bases y 

después dicen que el costo operativo me sale muy alto, prefieren pagar la multa o entregar el 

proyecto como tal y no continuar. Se están viendo que, no los FRIL, que son otros, que se está 

viendo con la SUBDERE, tengan la misma cantidad, el mismo monto. Esto lo envió don Alejandro 

Cisternas, para suscribir el contrato de los proyectos que se detallan: 

   



  

 
 

Srta. Orellana dice: la fiesta costumbrista de Canto de Agua es la que se hace en la sede ¿cierto? 

 

Sr. Briceño dice: la que está a un costado de la sede, es una reposición. 

 

Sra. Elizalde: esa donde había unos quinchos viejos. 

 

Sr. Briceño dice: y hemos tenido que apelar el hecho de también el tema sanitario. 

 

Srta. Orellana consulta: los resaltos reductores de velocidad son los que se aprobaron en su 

momento. 

 

Sr. Briceño dice: no, estos son otros, son los de la SUBDERE, esos son de $40.000.000.- 

 

Sr. Cumplido dice: disculpe, el de $40.000.000.-, se terminó siendo trato directo. 

Con las personas que estaban haciendo la cancha. 

 



  

 

Sr. Briceño responde: Si. 

 

Sr. Cumplido dice: perfecto. 

 

Sr. Briceño dice: pero le voy a confirmar eso. Lo que vuelvo a reiterar, no hay proveedores, no hay 

eferentes, es bien pesado lo que está pasando como economía, porque los recursos suben y la mano 

de obra. 

 

 

ACUERDO N° 150 

 

“ACUERDAN LA AUTORIZACION PARA SUSCRIBIR CONTRATO DE LOS 

PROYECTOS QUE SE INDICAN A CONTICUACION, YA QUE ESTOS SUPERAN LAS 

500UTM 

 

•  CONSTRUCCIÓN PASEO CONDELL, POR LA SUMA DE $84.563.895.- 

 

• CONSTRUCCIÓN   RESALTOS   REDUCTORES   DE   VELOCIDAD, COMUNA DE 

HUASCO, POR LA SUMA DE $74.394.338.- 

 

•  MEJORAMIENTO MUL TICANCHA VILLA VICTORIA, POR LA SUMA DE 

$89.642.165.- 

 

•  REPOSICIÓN FERIA COSTUMBRISTA LOCALIDAD CANTO DE AGUA, POR LA 

SUMA DE 

$136.103.003.-” 

 

Este acuerdo ha sido adoptado por una unanimidad de la sala, presidida por el Sr. Rigoberto 

Genaro Briceño T., Presidente del Concejo Comunal de la Comuna de Huasco, y Sres. Concejales:  

Sr. Rafael Vega, Srta. Javiera Orellana Gallo, Sr. Luis Trigo Rojas, Sr. R Rafael Campos 

Campillay, Sra. María Elizalde Elizalde y el Sr. Alberto Cumplido Solar. 

 

Sr. Briceño señala: quiero hacer un alcance Concejales, con el paseo Condell, tenemos una vecina 

ahí, que vive, que construyo una casa y el paseo Condell justamente va a llegar ahí. Nosotros 

conversamos con la señorita y le explicamos. 

 

Concejo conversa la situación que está explicando el Alcalde, sobre la persona que construyo en 

donde pasará el proyecto Paseo Condell. 

 

 

 

3.- PRESENTACION ORIENTACIONES GLOBALES, PRESUPUESTO Y 

PROGRAMA ANUAL AÑO 2023. 

 

Sr. Briceño dice: una presentación de orientaciones globales presupuesto y programa anual año 

2023, yo les oficie y también se establece con la normativa legal, que el Alcalde, la primera semana 

de octubre, someterá a consideración de Concejo las orientaciones globales del municipio, el 

presupuesto anual y el programa anual con sus metas y líneas de acción. Ustedes más menos 

manejan esa información, que la primera semana de octubre, lamentablemente para mí, me enferme, 

también lo converse a la vuelta de la licencia y les pedí la consideración, al menos, del tiempo para 

poderse presentar y hoy día vamos hacer la presentación, entendiendo y lo hemos conversado con 



  

el Director de Finanzas que son conciliaciones del Concejo; estamos viendo un presupuesto, una 

probabilidad y que esto va asociado también a cambios que vamos a tener que llevar a cabo y eso 

también lo voy hacer de manera responsable, va asociado a las orientaciones que establece la 

auditoría que aún no nos ha llegado las respuestas por parte de Contraloría y entre esas, está la 

consideración que debemos tener en lo que corresponde Código del Trabajo que no podemos seguir, 

se viene una externalización de los servicios, lo que tiene que ver también, entendiendo que el 

próximo año hay cinco compañeros y compañeras que se nos van, se va a crear algún tema de con 

los que van a estar por contrata, los grados, ya tenemos el caso de don Mario que se nos fue y eso 

también tuvimos que hacer algunas modificaciones y también el grado para una de las profesionales 

que están asociados. Lo otro, tenemos que ver con el presupuesto los ejes, que nos acompaña el 

Director de DIDECO, tiene que ver también con la parte de infraestructura, que ahí estamos 

trabajando. Hay proyectos que se están asociando montos, que lo vemos con la SECPLA y la DOM, 

lo que tiene que ver el interno como municipio, donde ahí también hemos tenido unas complejidades 

que tiene que ver con algunas unidades que tenemos que fortalecer, unidades que van asociadas a 

las contratas, a la responsabilidad administrativa, a veces nos llega bastantes opciones de proyectos, 

programas, pero a veces las personas que pueden ocupar dicha funciones, lo hablábamos ayer, no 

tenemos a veces las personas para la contrata o la responsabilidad administrativa y también se ve 

oficiado algunos ítems, como el tema de honorarios, que también se viene en las próximas semanas, 

nosotros tenemos que definir de acuerdo a lo que establece el dictamen de la Contraloría, recuerden 

que hay un dictamen de la Contraloría que está estableciendo el que pase los honorarios, algunos, 

de acuerdo a las características y al ítem que se está viendo, a contrata. De eso se han acercado 

algunos funcionarios para ver su situación personal, nosotros la próxima semana ya tenemos la 

reunión, hay un cálculo que habla de 5, de 10, de 12 posibles funcionarios que están en este rango. 

Nos va a permitir, en alguna área, asumir, entendiendo que la Contraloría establece dictámenes y 

exige algo que ellos saben que no corresponde, estamos excedidos del 42%. 

 

Sr. Cumplido dice: si Alcalde, igual con respecto al tema de los funcionarios que van a optar por el 

tema de los escalafones, me gustaría que fuera ahí, que pudiese organizar bien con Jurídico, quizás 

con Finanzas y los encargados, que puedan subir personas con su cartón, con el profesionalismo 

que merecen, uno va escuchando de repente conversaciones de pasillo que cierto funcionario y lo 

hemos mencionado también en este Concejo, que no están cumpliendo con sus funciones, y lo digo 

bien responsablemente, más encima quieren optar a un cargo, para que se le suban las lucas y que 

para mí no corresponde, para que lo pueda analizar con Jurídico, que si van a subir, que empiecen 

como cualquier profesional, desde abajo, para que puedan ir escalando y obteniendo finalmente para 

lo que trabajan, para que se le vaya subiendo su sueldo y estar acorde. Entendemos también que hay 

profesionales, como se lo mencionaba Alcalde, como Natalia, de Medio Ambiente, que es ingeniera, 

ganando muy poco, una mujer muy proactiva, que lo hemos mencionado, que hace bien sus 

funciones, así que creo que hay que tener en consideración ciertos profesionales, para que lo pueda 

analizar de buena manera. Que tampoco se vea Alcalde, con algunos de nosotros, que pueda mandar 

información a Contraloría, para que todo funcione como corresponde, es la idea. 

 

Sr. Briceño dice: en el caso de la profesional que usted menciona, es justamente la que nosotros 

hemos visto, bueno, a solicitud de ella, de la subida del grado. También el día martes nos reunimos 

con el área de Jurídico y Recursos Humanos, porque tenemos que hacer este lineamiento en 

conjunto, no estaba el Director de Finanzas, pero a veces las decisiones tienen que ser de manera 

asociativa, porque yo puedo tomar una decisión como Alcalde, pero también tengo que Recursos 

Humanos está dentro de la lógica. Se viene el nombramiento de la persona o concurso de la DOM, 

donde no teníamos el escalafón, no estaba hecho eso, y eso nos fue atrasando, pero también viendo 

los alcances de la Contraloría. Ustedes están en su derecho, de algunas cosas o situaciones que 

tienen que ver de solicitar a la Contraloría, yo en eso no puedo decirle, porque su rol es fiscalizador  

 

 



  

y como tal tiene que cumplir, le exige la comunidad. Y con lo que viene el próximo año, febrero 

posiblemente Carlos, nos decían el otro día en Recursos Humanos, que estos cuatro colegas que el 

próximo año se pueden acoger a retiro, va a crear una posibilidad. 

 

Sr. Delgado dice: si, dependiendo si bien ya fue acogida la solicitud de cada uno de ellos, es cierto 

que había que ver si el tema del financiamiento. Recuerden ustedes que aquí se necesitan dos formas 

de poder iniciar el retiro, que esos están acogidos en una ley que se llama incentivo al retiro, esa es 

la idea, entonces una parte es financiada por la municipalidad y la otra parte financiada por cargos 

fiscales a través de la SUBDERE. Pero nosotros hemos estado haciendo en los últimos dos 

procedimientos, tanto de la Sra. Nury, como de don Mario Galán, que nosotros hemos solicitado un 

convenio con el fondo común, que a nosotros nos anticipa la parte municipal, cierto, porque la 

cancelamos de inmediatamente. Lo que se ha demorado un poco Alcalde, que hemos estado viendo 

si, es la transferencia de los recursos de la SUBDERE, entonces eso ha dilatado un poquito ya la 

desafectación completa del funcionario con la Municipalidad. Esperemos que, para los cuatro casos, 

que ya salieron aprobados, no se situé ningún inconveniente, pero si hay que tomar en consideración, 

a raíz de lo que está hablando el Concejal Alberto, ahí hay un tema normativo, que esta cuando los 

funcionarios generan vacantes en la planta municipal; primero se tiene que ver el escalafón, por eso 

es sumamente importante que tengamos el escalafón al día, afortunadamente ya lo tenemos al día 

los retrasos que teníamos, de este instrumento que es súper importante, a raíz de cómo se plantea el 

escalafón de la municipalidad, como después los ascensos y entre medio de los ascensos hay tope 

en los distintos escalafones, dependiendo de los años, entonces ahí hay un trabajo que se requiere 

hacer bastante análisis, a ver primero que todo, quien son los funcionarios de planta y que les 

corresponde subir o si no se encuentran en la escala municipal, ahí se procede. 

 

Sr. Briceño dice:  Carlos, un alcance también, que tiene que ver “es esto así”, el próximo año son 

administrativos los que se acogen. 

 

Sr. Delgado, dice que son solo administrativos. 

 

Concejo comenta sobre el tema de la contratación para el próximo año. 

 

Sr. Briceño dice: continuando un poco, ahí aparecen los ejes, que tienen que ver con infraestructura; 

los servicios municipales aparecen una nueva área que no lo teníamos contemplada, que tiene que 

ver con seguridad municipal, que los otros municipios si lo tienen, nosotros ya nos vemos en la 

obligación de establecer ahí a una persona, los costos también de cómo vamos a suscribir los 

recursos propios, el área de esterilización de aseo, tiene un costo, que nosotros ya nos vamos a 

desligar de esto, no desligar de que no vamos a tener responsabilidad administrativa del tema con 

algunos contratos. 

 

Sr. Cumplido dice:  Alcalde, disculpe, por el tema de seguridad municipal. Ahí, si no me equivoco, 

tendría que crearse un nuevo puesto. 

 

Sr. Briceño dice: es crear la unidad de Oficina Seguridad Municipal 

 

Sr. Cumplido dice: para eso, tenemos que tener un profesional. 

 

Sr. Briceño dice: ahí va en un desglose, el contrato de un profesional – técnico, manejo de cámaras, 

gestión de la temática, postulación a proyectos, vincularse con la Institucionalidad relacionada y 

Gobernanza, eso es como el perfil que nosotros tenemos que ir viendo ya. 

 

 

 



  

Sr. Torres dice: Alcalde, si usted crea la unidad, está creando una Dirección, porque eso es lo que 

dice la ley y va a obligar a presupuesto a crear un directivo más, y lo correspondiente a 

financiamiento de un directivo. Es un directivo con el escalafón de un directivo y eso difícilmente 

creo que se pueda hacer. 

 

Sr. Delgado dice: lo que pasa es que la ley habla de una Dirección, debe estar creado en la planta 

municipal.  

 

Sr. Torres, dice: el espíritu de la ley la crea. 

 

Sr. Delgado, dice: yo entiendo que la idea también es ir impulsando, porque se entiende que no va 

hacer una dirección, talvez una unidad que se dedique a la seguridad ciudadana. 

 

Sr. Torres dice: pero legalmente las unidades están definidas por dirección, departamentos, oficina, 

etc., comenta que se debe tener cuidado con qué tipo de unidad se va a crear. 

 

Sr. Delgado, Sr. Vásquez y Concejo hablan del tema planteado de la creación de la unidad de 

Seguridad Municipal y del presupuesto que se tiene contemplado para ello. 

 

Se une a la reunión de Concejo el Sr. Camilo Vega Pérez de Arce. 

 

Srta. Orellana, hace un alcance sobre la dupla de profesionales “Estimulando Sueños”, ya que 

apoderadas de los niños, niñas y jovenes usuarios le están consultando si va a continuar. 

 

Sr. Pérez de Arce menciona que el proyecto continúa hasta diciembre, pero que aún no confirme 

nada a las apoderadas, ya que es un tema que se tiene que conversar. 

 

Sr. Briceño señala que el proyecto tiene una buena visión a nivel comunal, se lamenta que el 

proyecto sea por solo tres meses, pero que lo hablará con el Sr. Delgado para su continuidad para 

noviembre y diciembre. Menciona que hay que darle respuesta a los apoderados de este proyecto. 

 

Concejo conversa sobre el proyecto “Estimulando Sueños” Sala RBC  y el impacto social que ha 

tenido en la comunidad, de buena manera y sobre la continuidad de este. 

 

Concejo, directores de departamento presentes y administrador público (S) mencionan sobre los 

diferentes  proyectos, como por ejemplo Servicio País, entre otros que se verán a futuro. 

 

Sr. Vega Pérez de Arce, Director de DIDECO comienza la siguiente presentación, luego expone el 

Sr. Vásquez como administrador municipal (S) y el Sr. Delgado como Director de Administración 

y Finanzas: 

 



  

 
 

  



  

 
 

 
 

Termina de exponer Sr. Vásquez, Sr. Delgado y Sr. Vega Pérez de Arce, se despiden del Concejo, 

para pasar al siguiente punto en Tabla. 

 

 

 

 

 



  

4.- PRESENTACION EMPRESA ELECTRICA GUACOLDA S.A. 

 

Entra a la Sala de Concejo los representantes de la Empresa Eléctrica Guacolda S.A., entre ellos 

el Sr. Rene Opazo Rojo, gerente de la empresa, la Srta. Giselle Jelvez Pozo, jefa de comunicaciones 

y relacionamiento comunitario, encargados del departamento de medio ambiente de la empresa 

Guacolda, Sra. Laura Araya, Sr. Alejandro Tapia y Sr. Víctor Henríquez, quienes saludan a 

Concejo y pasan a tomar lugar. 

 

Sr. Briceño dice: lo que tiene que ver don Rene, un poco contextualizar, nos habían solicitado 

Giselle también, habíamos compartido el correo, así que para que nos puedan contextualizar lo 

que corresponde como tal. Importante que sea en un concejo, porque así se valida la presentación. 

 

Sr. Opazo dice: agradecemos la oportunidad de darnos este tiempo para poder exponer dos temas 

que sabemos que son fundamentales para la comunidad; el tema de la calidad del aire de Huasco 

y el tema de la responsabilidad social empresarial que gestionamos en la comunidad, así que son 

los dos temas que traemos y esperamos todas sus consultas, responderlas. Entendemos que son dos 

preocupaciones importantes, bastantes para ustedes y tanto para la comunidad en general. Vamos 

a partir con un tema, calidad del aire, Laura es nuestro especialista senior en temas ambientales, 

así que ella va a exponer. 

 

Sra. Araya dice: buenas tardes, efectivamente yo soy parte del departamento de Medio Ambiente 

de Guacolda, que se compone también por don Alejandro Tapia, Víctor Henríquez y mi nombre 

es Laura Araya. El contexto de la presentación vamos a ir a lo fuerte que son los resultados de la 

calidad del aire, pero son temas bastantes complejos de repente, son normas primaras cosas que 

tienden hacer muy técnicas, entonces antes vamos hacer una especie de contexto, de ilustración, 

de qué significa esto.  

 

 
 

 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

Sra. Araya termina de exponer y Sr. Opazo quiere fundamentar en algunas cosas de la exposición. 

 

Representantes de la Empresa Eléctrica Guacolda SpA presentan la segunda exposición al concejo: 

 

 

 

 
 



  

 
 

 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 

 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 

 

 
 



  

 
 

 
 

Terminan la segunda exposición representantes de la Empresa Eléctrica Guacolda SpA. 

 

Concejo y representantes de la Empresa Eléctrica Guacolda, conversan y opinan sobre las 

gestiones y apoyo que ha hecho la empresa a la comunidad en distintas áreas y el compromiso que 

tiene la compañía con los vecinos de Huasco, sobre gestiones a futuro. 



  

Representantes de la Empresa Eléctrica Guacolda se despiden del Concejo, para continuar al 

siguiente punto en tabla. 

 

 

 

5.- PRESENTACION LISTADO DE GREMIOS, SINDICATOS Y OTRAS ENTIDADES 

RELEVANTES PARA INTEGRAR COSOC COMUNAL. 

 

Sr. Briceño, a continuación, cede la palabra al Sr. Rene Torres, Secretario Municipal, quien dará a 

conocer una presentación para la conformación del COSOC 

 

Sr. Torres, indica que se ha comenzado el proceso para la conformación del COSOC, que se ha 

publicado en el sitio electrónico de la Municipalidad y en dependencias municipales la invitación 

del Alcalde a conformar el COSOC, además se ha publicado el padrón de las organizaciones 

vigentes y los formularios para su inscripción para postular a los cargos de Consejeros, también se 

da a conocer a los Concejales (as) lo siguiente: 

 

 
 

 

 



  

 
 

 
 



  

 
 

 
 



  

 
 

 

 
 



  

 
 

 

En resumen, son:  

 

Seis miembros que representarán a las organizaciones comunitarias de carácter territorial de la 

comuna, constituidas en conformidad a la Ley 19.418 

Seis miembros que representarán a las organizaciones comunitarias de carácter funcional de la 

comuna, establecidas en la Ley 19.418, 

Un miembro que representarán a las organizaciones constituidas conforme a la Ley 19.253,  

Un miembro que representarán las organizaciones constituida conforme al Título XXIII del 

Código Civil, siempre que tengan la calidad de organizaciones de interés público. 

 

Además, el Consejo podrá integrarse adicionalmente por Consejeros nombrados por el Concejo 

Municipal, de acuerdo a la siguiente distribución: 
 

Hasta   un representante de las asociaciones gremiales de la comuna;  

Hasta un representante de las organizaciones sindicales de aquella, y 

Hasta dos representantes de otras actividades relevantes para el desarrollo económico, social y 

cultural de la comuna. 

 

 

 



  

El Concejo conversa, consulta y sugiere y por ultimo deciden tomar los siguientes acuerdos: 

 

 

ACUERDO N° 151 

 

“ACUERDAN CONVOCAR A LOS REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES 

GREMIALES Y DE LAS ORGANIZACIONES SINDICALES DE LA COMUNA 

PARA QUE POSTULEN A LOS CARGOS DE CONSEJEROS DEL CONSEJO 

DE ORGANIZACIONES CIVIL (COSOC) DE LA COMUNA DE HUASCO 

SEGÚN EL SIGUIENTE LISTADO:  
 

” 

 

Este acuerdo ha sido adoptado por una unanimidad de la sala, presidida por el Sr. Rigoberto 

Genaro Briceño T., Presidente del Concejo Comunal de la Comuna de Huasco, y Sres. Concejales:  

Sr. Rafael Vega, Srta. Javiera Orellana Gallo, Sr. Luis Trigo Rojas, Sr. R Rafael Campos 

Campillay, Sra. María Elizalde Elizalde y el Sr. Alberto Cumplido Solar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

ACUERDO N° 152 

 

“ACUERDAN INVITAR A PARTICIPAR A LAS EMPRESAS: 1) COMPAÑÍA MINERA 

DEL PACIFICO CMP.  Y   2) EMPRESA GUACOLDA ENERGIA SPA, EN EL 

CONSEJO DE ORGANIZACIONES CIVIL (COSOC) DE LA COMUNA DE 

HUASCO, COMO REPRESENTANTES DE ACTIVIDADES RELEVANTES 

PARA EL DESARROLLO ECONÓMICO, SOCIAL Y CULTURAL DE LA COMUNA. 

 

Este acuerdo ha sido adoptado por una unanimidad de la sala, presidida por el Sr. Rigoberto 

Genaro Briceño T., Presidente del Concejo Comunal de la Comuna de Huasco, y Sres. Concejales:  

Sr. Rafael Vega, Srta. Javiera Orellana Gallo, Sr. Luis Trigo Rojas, Sr. R Rafael Campos 

Campillay, Sra. María Elizalde Elizalde y el Sr. Alberto Cumplido Solar. 

 

 

 

6.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA. 

  

Sr. Briceño comenta que la correspondencia ha sido enviada, que hay un caso sobre una vecina con 

la empresa CGE, la oficina de mantenimiento, Sr. Briceño verá el asunto y llamará directamente a 

CGE. 

 

 
 



  

 
 

 
 



  

Sr. Briceño dice: la otra correspondencia es sobre Camila Carmona Bórquez, que está solicitando 

para la extensión de su comodato y se pueda llevar a acuerdo de cCncejo. La Dirección de Obras le 

dio un permiso precario y quieren tener un permiso por más tiempo, sabiendo que están en un área 

verde y también lo convocaron y lo votaron con la Junta de Vecinos, quienes autorizaron el lugar. 

 

 

 
 



  

 
 

 

7.- PUNTOS VARIOS. 

 

Sr. Briceño menciona que cualquier punto vario que tengan los Concejales, que lo vean en su 

oficina. 

 

Sr. Vega dice: señores Concejales, lo único que voy a entregarle al alcalde son mis puntos varios 

por escrito y al Secretario Municipal y ministro de fe, para que lo publique en el acta, para que 

ustedes lo conozcan. 

 

 



  

 
 

 



  

 
 

 

Sr. Briceño, por ultimo agradece la asistencia y siendo las 15:35 hrs. se da por terminada esta 

sesión. 
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